

Noticias

Save the date: Jornada de Medicina de Precisión SEAP-SEOM, el 16 de marzo

Le animamos a reservar su agenda y consultar el programa de la Jornada de Medicina de Precisión que SEOM ha organizado el próximo **16 de marzo en Madrid** conjuntamente con la Sociedad Española de Anatomía Patológica (SEAP), en colaboración con la Asociación Española de Investigación sobre el Cáncer y con el apoyo institucional del Instituto de Salud Carlos III. SEOM considera prioritario avanzar en la implementación organizada de la Medicina de Precisión en Oncología. De ahí, esta jornada que pretende conocer cuál es la situación actual en nuestro país y poder ver las necesidades futuras que supone la incorporación de la Medicina de Precisión al SNS. En esta jornada, que se celebrará de manera presencial, con la **posibilidad de seguimiento a través de streaming**, conoceremos los modelos europeos, la visión de la administración sanitaria central y autonómica y podremos debatir entre todos sobre los retos futuros. Las **inscripciones serán gratuitas** para los socios de las entidades y se abrirán **a partir del 1 de febrero**.

[Programa](#)


Máster SEOM en Oncología Médica: ¡Últimos días para inscribirse!

El plazo de inscripción a la quinta edición del Máster SEOM online en Oncología Médica, **dirigido exclusivamente a especialistas en Oncología Médica o residentes de esta especialidad a partir del tercer año**, concluye el próximo **31 de enero de 2022**. El inicio del curso académico comenzó el **20 de noviembre**. El Máster SEOM tiene 1.500 horas formativas (60 créditos ECTS), cuenta con la acreditación universitaria de la Universitat de Girona y está adaptado al Plan Bolonia. El tiempo disponible para realizarlo es de tres años académicos. Está compuesto por 27 cursos sobre diferentes patologías o temas relacionados con la profesión. El programa desarrolla los aspectos esenciales y actualizados para la formación académica de la Oncología Médica, desde la epidemiología e investigación, hasta el diagnóstico y tratamiento de diferentes tipos de tumor.

[Máster SEOM](#)

Webtalk II de Farmacia-Oncología Médica, el 1 de febrero. ¡Inscripciones abiertas!

Ya está abierta la inscripción al siguiente Webtalk de Farmacia-Oncología Médica titulado: **Webtalk II: Dr. Theodor Boveri - Propuso la teoría que relaciona el cáncer con la presencia de mutaciones somáticas y anormalidades citogenéticas de orden cromosómico**, que se celebrará el martes, **1 de febrero**, a las **16:30h**. En esta ocasión, el **Dr. Juan Antonio Verdún**, oncólogo médico del Hospital Universitario Miguel Servet de Zaragoza hablará de la biología del cáncer y los marcadores tumorales y por parte de la SEFH, el **Dr. David Conde** del Hospital Parc de Salut Mar abordará los ajustes de dosis y la monitorización. Le animamos a inscribirse, a consultar el programa científico de todos los Webtalks y a ver el video del primer Webtalk.

[Más información e inscripciones](#)


Inscríbete al webinar de Bioética sobre eutanasia y objeción de conciencia el 17 de febrero

Le recordamos que puede inscribirse al webinar que ha organizado la Sección de Bioética de SEOM titulado: "Eutanasia en Oncología: objeción de conciencia" el **jueves 17 de febrero a las 16:30h** a través del Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Teresa García**, coordinadora de la Sección, y como ponente el **Prof. Pedro Talavera**, profesor titular de Filosofía del Derecho y Filosofía política de la Universidad de Valencia.

[Programa](#)

Nuevo webinar sobre estrategias de prevención primaria desde Oncología el 24 de febrero

La Sección SEOM de Prevención y Diagnóstico Precoz ha organizado un nuevo webinar titulado "Cómo aprovechar la consulta de Oncología para incentivar estrategias de prevención primaria", que tendrá lugar el **jueves, 24 de febrero, a las 17:00h** en el Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Ana Santaballa**, coordinadora de la Sección, y como ponentes el **Dr. Javier Pérez Altozano**, el **Dr. Álvaro Pinto**, el **Dr. Miguel Ángel Seguí** y la **Dra. Isabel Lorenzo**. Las inscripciones ya están abiertas.

[Programa](#)


Participe en el proyecto CASSANDRA (Cancer Screening, Smoking Cessation and Respiratory Assessment)

Le invitamos a participar en el proyecto CASSANDRA desarrollado por la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), en el que colabora SEOM junto con el Grupo Español de Cáncer de Pulmón (GCEP) y las sociedades dedicadas al diagnóstico, tratamiento e investigación en cáncer de pulmón: Sociedad Española de Radiología Médica (SERAM), Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR) y Sociedad Española de Cirugía Torácica (SECT), las sociedades de atención primaria (Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (semFYC), Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) y Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG), asociaciones y fundaciones de pacientes afectados por el cáncer de pulmón, y la Lung Ambition Alliance. El objetivo de CASSANDRA es la ejecución de un proyecto piloto asistencial multicéntrico que demuestre la viabilidad del cribado en nuestro país, proporcionando la evidencia científica adaptada al contexto español.

[Proyecto CASSANDRA](#)

Inscríbete a la Conferencia europea del Instituto Nacional del Cáncer de Francia

Con motivo de la presidencia francesa del Consejo de la Unión Europea, los **días 3 y 4 de febrero** de 2022 se celebrará la primera Conferencia europea del Instituto Nacional del Cáncer de Francia.

Un año después del lanzamiento de la estrategia decenal de lucha contra el cáncer de Francia y del Plan Europeo de Lucha contra el Cáncer, y con motivo del Día Mundial contra el Cáncer, esta Conferencia pretende intensificar la cooperación y potenciar las sinergias para ayudar a Europa a avanzar en cáncer en beneficio de los ciudadanos de los 27 Estados miembros. Se espera la participación del presidente francés, Emmanuel Macron, el presidente de la Comisión Europea, los ministros de Salud de Francia, Suecia y la República Checa, y el ministro francés de Investigación. Se compartirán puntos de vista y se harán propuestas sobre los cinco temas clave identificados: tumores con mal pronóstico; prevención del cáncer; cáncer y trabajo; tumores infantiles y cooperación internacional frente al cáncer.

[Inscripción](#)
[Programa](#)

El 4 de febrero, webinar sobre recursos asistenciales de Psicooncología

El Grupo de Trabajo SEOM-SEPO, que se creó dentro del marco de la Sección SEOM de Cuidados Continuos, ha organizado un webinar el próximo **4 de febrero** sobre los "Recursos asistenciales de Psicooncología en los Servicios de Oncología Médica en España", una actividad más como continuación de la colaboración entre ambas sociedades. Participan la **Dra. Tania Estapé**, presidenta de SEPO, y la **Dra. Ana Casas**, miembro de la Sección SEOM de Cuidados Continuos.

[Más información](#)

Revista SEOM de enero: nuevo diseño y un monográfico sobre las Becas SEOM 2021



12º Informe de Farmacovigilancia sobre Vacunas COVID-19

Nuevo informe de la AEMPS sobre la última evidencia científica de las vacunas frente al COVID-19.

[Informe](#)

+mir

Vuelve el seminario ASCO-SEOM Leadership el 24 y 25 de marzo

En nuestra quinta edición, y tras dos años de inactividad por la crisis sanitaria, los próximos **24 y 25 de marzo en Madrid** continuaremos ofreciendo a los residentes de los últimos años de Oncología y adjuntos jóvenes una experiencia de dos días especialmente diseñada para aprender y practicar algunas de las habilidades no clínicas que son indispensables para su desarrollo profesional. En ASCO-SEOM Leadership Seminar participarán como ponentes un equipo de grandes expertos en cada una de las áreas a impartir: liderazgo, presentación de abstracts en una revista o un congreso, comunicación empática, aspectos legales y gestión de Big Data. Consulte el programa y reserve la fecha. Gracias a la colaboración sin restricciones de **Merck**.



Inscríbete al XVI Curso SEOM para Residentes que se celebrará el 10 y 11 de marzo

Le recordamos que está abierto el periodo de inscripción al XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte', que se celebrará el **10 y 11 de marzo** de 2022 en Valencia. La inscripción al curso incluye acceso a las sesiones científicas, talleres, documentación oficial, almuerzos, cafés, cena y certificado de asistencia. El plazo de inscripción finaliza el 8 de marzo de 2022 a las 12.00h. Consulte toda la información a través de [este enlace](#).



De Socio a Socio

El **Dr. Pedro Pérez Segura** le comunica que el 3 de febrero se celebrará el

webinar **Indicaciones e integración de la protonterapia en el abordaje del cáncer**.

Acceso gratuito a socios de SEOM.

[Más Información >](#)
3
feb

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Gilead's Research Scholars Program in Oncology Solid Tumors

Plazo: 1 de mayo de 2022

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Lancet Oncol, published online January, 14

Trastuzumab with Trigemodal treatment for oesophageal adenocarcinoma with HER2 overexpression (NRG Oncology/ RTOG 1010): a multicentre, randomised, phase 3 trial

[Comentario](#)

J Clin Oncol, published online January 18, 2022

Phase II Trial of Imatinib Plus Binimetinib in Patients With Treatment-Naive Advanced Gastrointestinal Stromal Tumor

[Comentario](#)


Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedaremos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)